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Gespräch zwischen Ptaah von der plejarischen Föderation 
und ‹Billy› Eduard Albert Meier, BEAM 

 
 
Achthundertzweiundachtzigster Kontakt Sonntag, den 31. März 2024 
 8.18 h 
 
Billy  Hallo, Ptaah. – Du bist recht schnell wieder hier, mein lieber Freund.  
 
Ptaah  Ja, das ist so, doch sei gegrüsst, Eduard, mein Freund. – Quetzal, Bermunda, Enjana und Florena bemühten sich, 
dass ich mit ihnen hergekommen bin, denn sie wollen ja …  
 
Billy Das weiss ich, sei aber willkommen wie immer, und wie du weisst, stört mich die Zeit nicht, wenn du kommst, denn 
mir ist dein Kommen immer recht, und ich bin ja immer mobil.  
 
Ptaah Natürlich. 
 
Billy Wenn du, Quetzal, Enjana, Bermunda, und Florena vorgestern hergekommen seid und wir … Das muss aber nie-
mand wissen, folgedem ich es auslassen und nicht nennen werde, wenn ich unser Gespräch abrufe, was ja diesmal sein soll, 
oder? 
 
Ptaah Ja. 
 
Billy Eben. – – – Zwar freue ich mich immer, wenn jemand von euch herkommt, denn ich kann mich immer gut mit allen 
von euch unterhalten, doch leider bin ich nicht immer im Büro, folglich ich im Haus zu suchen bin. So kommt es eben vor, 
dass an die Tür geklopft wird, wenn ich z.B. in der Küche oder im Wohnraum mit jemandem rede, folglich ich dieserart dann 
eben ins Büro gerufen werde. Neuerdings habt ihr alle ja entdeckt, dass ihr mich vom Büro aus per Telephon rufen könnt, 
was unseren Leuten erst etwas eigenartig erschien, weil z.B. aus meinem Büro, oder von dem von Eva aus, in die Küche 
oder in die Stube telephoniert wird, obwohl Eva und ich nicht drüben, sondern eben in der Küche oder anderswo sind und 
daher die Büros verschlossen sind. Dass aber trotzdem von diesen aus mit dem Apparat von Eva oder meinem telephoniert 
wird, das beweist die Rufnummer ja, die im Telephonapparat aufgezeigt wird. 
 
Ptaah Es ergibt sich manchmal so, dass du nicht im Arbeitsraum anwesend bist, wenn jemand von uns herkommt, wes-
halb wir dich erst zu suchen haben, wobei uns der Rufapparat gute Dienste leistet.  
 
Billy Ihr könntet ja auch anderweitig und also wie üblich rufen. 
 
Ptaah Dazu haben wir beschlossen, dass wir das nur noch tun, wenn du durch ein Klopfen oder die Sprechapparatur nicht 
auf uns aufmerksam wirst, weil doch eine gewisse Anstrengung mit dem … 
  
Billy … das ist ja nicht der Rede wert. Aber darüber zu diskutieren ist wohl überflüssig, ausserdem geht es meines Er-
achtens über das Verständnis der Menschen der Erde hinaus, denn bezüglich all diesen Dingen herrschen aschgraue Phanta-
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sien vor, die noch sehr weit von der Wirklichkeit entfernt sind, folglich ich denke, dass es absolut sinnlos ist, einiges darüber 
zu sagen. Besonders die Geheimdienste experimentieren in dieser Richtung, doch diese richten bisher nur mehr Schaden 
als Nutzen an und finden den Dreh nicht. Es wird einfach immer nur etwas getan, was falsch und also nicht richtig ist, so 
vielfach in der Forschung, wie aber auch in allem und jedem, wie besonders aber in der Politik, was zu Krieg und Morderei 
führt. Das beweist sich ja wieder gegenwärtig in der Ukraine und im Nahen Osten, wo sinnlos und verbrecherisch gemordet 
und zerstört wird, wie auch allüberall auf der ganzen Welt durch das Fehlhandeln der Menschheit alles schiefläuft. Und dies 
geschieht nicht nur im Einzelfall, sondern auch allgemein durch alles und jedes, was getan wird. Dabei werden massenweise 
Menschen ermordet, und zwar von Militärs, die allesamt in jedem Land rund um die Welt absolut nur Mörderorganisatio-
nen sind, die von den jeweiligen Staaten sanktioniert werden, wie auch die Mörderorganisation NATO, die ja in den nächs-
ten Tagen seit rund 75 Jahren bestehen wird. Das wird für deren grossmäulige Oberen-Führer wohl ein Grund sein zu feiern 
und sich selbst für ihr blutiges und mörderisches Handwerk sowie Elend und Zerstörung bringendes Leid selbstherrlich zu 
loben. Allesamt sind nämlich Militärs nichts anderes als Mörder, und zwar sind sie das auch dann, wenn sie befehlsmässig 
handeln und töten, wie in Kriegen oder wenn sie sonstwie Menschen umbringen.  
Altbewiesene Tatsache ist, dass Krieg niemals Frieden brachte, denn seit jeher war es durch den Sieg einer Kriegspartei nur 
ein erzwungener Zustand einer Waffenruhe, und es war und ist auch heute nichts anderes als eine gewechselte Staats-
Herrschaft, die von den Verlierern an die Sieger übergeben werden muss. Von Frieden ist da nicht einmal nur eine winzige 
Faser vorhanden, sondern nur herrschende Gewalt und Unterdrückung durch die Sieger, die als solche vorschreiben und 
durchsetzen, was sie immer wollen. Dies nebst dem, dass in der Regel die Führerschaft und deren Trabanten und Anhänger 
der Besiegten ermordet werden, weil sie durch die Sieger der Todesstrafe zugeführt und also vom Leben in den Tod beför-
dert werden. Wahrlich kommt also nicht einmal so etwas wie Scheinfrieden zustande, sondern es herrscht nach dem Kriegs-
sieg nur ein Zustand einer zweifelhaften Waffenruhe, die nur mit drastischer Gewalt sowie mit freiheitseinschränkenden 
Gesetzen sowie mit Regeln, Vorschriften usw. aufrechterhalten werden kann. So kann von wirklichem Frieden keinerlei 
Rede sein, geschweige denn von Freiheit, denn weiterhin droht alles, dass es neuerlich ausbricht, dass Aufstände, Volksun-
zufriedenheit und Rebellion hochsteigen und gegen die Sieger gewerkelt wird, folglich es zu neuen Kriegshandlungen 
kommt, wenn diese in ihrer Gewalttätigkeit nachlassen und unvorsichtig werden.  
Nun, für das Töten von Menschen gibt es niemals eine Entschuldigung, denn es ist und bleibt so oder so Mord, und zwar 
auch dann, wenn es befehlsmässig im Krieg oder in Form der Todesstrafe usw. oder im Rachewahn oder Religionswahn 
getan wird. Dies auch dann, wenn es z.B. durch irre Mordgierige, Mordlüsterne und Religionswahnbefallene geschieht, wie 
es vor Tagen in Moskau durch primitive Sektierer resp. IS-Verrückte geschehen ist, wobei rund 150 Menschen – darunter 
auch Kinder – einfach abgeknallt wurden, die friedlich an einer Konzertaufführung einer Rock-Band teilnahmen. Diese Mas-
senmörder, alles Angehörige oder sonstige Mitläufer der oberfanatisch-religiösen Terroristen des ‹Islamistischen Staates›, 
die nunmehr neuerlich weltweit besonders gegen die Christen und Juden und deren Errungenschaften in Aktion treten 
werden, was unvermeidlich sein wird wie …  
Krieg und dessen Auswüchse bringen also niemals Frieden, und durch Krieg werden die Militärs zu Massenmördern, denn 
nach dem ersten Schuss und Töten eines Menschen – bei dem zuvor eventuell noch gezögert und nachgedacht wurde, ob 
geschossen und getötet werden soll – ist schon alles Werweissen verflogen und das Töten zur Gewohnheit geworden. 
Folgedem wird nicht mehr gedacht, sondern nur noch gehandelt und gemordet was das Zeug hält, völlig gewissenlos und 
gefühllos. Doch all das diesbezügliche Reden bringt nichts, folglich ich wohl besser von etwas anderem rede. Jetzt kommt 
ja die Sommerzeit, und da sehe ich, dass wenigstens die Natur auch wieder erwacht und sich bei dieser vieles zu regen 
beginnt, und zwar trotzdem, dass die Riesenmasse der Erdlinge ungeheuer mehr zerstört als lebendig macht. Der Schaden 
beruht dabei auf Vernichtungen der Ökosysteme, nahezu der gesamten Natur und deren Fauna und Flora und gar grossteilig 
auf deren völliger Ausrottung, wie jedoch auch auf Zerstörungen der menschlichen Errungenschaften. Und dies wird nicht 
nur durch Kriege und andere Waffengänge sowie durch Rache, Mutwilligkeit und Übermut, wie auch durch Verantwor-
tungslosigkeit und blanke Idiotie getan, sondern auch durch Unverstand und effective Blödheit und Besserwisserei hervor-
gerufen. Und aus diesen der Blödheit, der Scheindenkerei und der Besserwisserei verfallenen Idioten, die sich zum aller-
grössten Teil in Behörden ‹angesiedelt› haben und nichts als ihre Macht ausüben, wird alles getan, um unsinnig sehr viele 
Zerstörungen, Vernichtungen und Ausrottungen hervorzurufen. Dies, wie auch idiotische Verbote das Leben und Gedeihen 
von Pflanzen aller Art verhindern, und von der kleinsten Pflanze bis hin zu Riesenbäumen, die angepflanzt werden – oder 
sollen –, weil sie angeblich nicht in die Landschaft passen, oder weil sie gebietsfremd sind und als Neophyten durchwegs 
als invasiv resp. ‹eindringend› und ‹einfallend› bezeichnet werden. Neophyten bedeutet einfach, dass die Pflanzen gebiets-
fremd sind, was aber entgegen der Lügerei und dem Fanatismus der Neophyten-Gegner keine negative Auswirkungen auf 
andere Gattungen und Arten, Biotope oder auch Lebensgemeinschaften hat. Nur Invasiv-Neophyten zeichnen sich durch 
eine Verdrängung heimischer Arten aus deren Lebensräumen aus, also durch Wuchern. Dies sind aber wahrheitlich nur 
einzelne Gattungen und Arten, folglich also nicht alle Neophyten als invasiv resp. wuchernd resp. ‹eindringend› und ‹ein-
fallend› bezeichnet werden können. Wird dies jedoch trotzdem behauptet, dann entspricht das einer Lüge, einem Betrug 
oder einfach einem Wahn gegen Fremdes, wie es leider vielen Regierenden und Behördenmitgliedern sowie ‹gelernten› 
Förstern und Gärtnern eigen ist, die besserwisserisch Verhinderungen und Verbote von Anpflanzungen bezüglich Blumen, 
Kräutern, Büschen und Bäumen usw. anordnen, wie dies auch Zoologen tun hinsichtlich auf Tiere, Getier und andere sich 
selbst fortbewegende Lebensformen. Dies, obwohl sie eigentlich wissen müssten, dass seit dem Beleben der Natur durch 
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Lebensformen aller Gattungen und Arten – Pflanzen wie viele Tiere, Getier und andere Lebensformen – diese sich selbstän-
dig durch den unaufhaltsamen Wandel der Natur allüberall auf der ganzen Welt verbreitet haben. Und dies taten sie selbst-
ständig überall, und zwar dort, wo ihnen das Leben und ihr Existieren naturmässig möglich war, ohne dass der selbstherr-
liche Mensch ‹regulierend› in den naturbedingten Lauf hineinpfuschte. Wenn also durch irgendwelche Umstände Pflanzen 
oder deren Samen, Tiere, Getier oder andere sich selbst bewegende Lebensformen von einem Ort zum anderen ‹über-
wechselten›, wo diese ebenfalls existieren und leben konnten, dann geschah dies absolut natürlich. Natürlich bedeutet das, 
dass die Pflanzen oder deren Samen durch den Wind, durch Tiere, Getier oder andere Lebensformen, wie also auch durch 
den Menschen, weitergetragen und weiterverbreitet wurden. Dies ebenso, wie viele Tiere, Vögel, Getier und sehr viele 
andere Gattungen und Arten sich selbst bewegender Lebensformen von ihren angestammten Gebieten einzeln oder in 
Scharen abwandern und sich anderswo und gar in weitentfernten fremden Ländern absetzen, niederlassen und heimisch 
werden. Dass dabei auch Wucherpflanzen verschleppt oder deren Samen mit dem Wind verbreitet werden, das ist natürlich 
und normal, doch kann der Mensch diesen entgegenwirken, und zwar indem er diese eindämmt oder ausrottet. Das aber 
bedeutet in keiner Weise, dass alle Neophyten als invasiv und also wuchernd, ‹einfallend› und ‹eindringend› bezeichnet 
und behandelt werden sollen, denn wahrheitlich sind deren nur sehr wenige, die wirklich invasiv und derart wuchernd sind, 
dass sie andere Pflanzen verdrängen und sozusagen ausrotten. Die allermeisten jedoch, die von den Regierungen, Behörden 
und den Freaks der Fremdpflanzen-Hasser ‹verteufelt› werden, sind harmlose Gattungen und Arten von Pflanzen, die an-
dere weder verdrängen noch ausrotten. Gleichermassen gilt dies bezüglich allerlei Gattungen und Arten von Tieren, Vögeln, 
Getier und vielen anderen Lebewesen, die in der Regel nur dann Schaden anrichten, wenn der Mensch durch seine Ma-
chenschaften aller Art infolge der Riesenmasse seiner Überbevölkerung unsinnigerweise alles dazu tut, dass dieser Schaden 
zwangsläufig und unweigerlich entstehen muss. Dies z.B., dass den Wildtieren deren Lebensraum immer mehr und mehr 
beschnitten und weggenommen wird, wie dass riesige Herden von Schafen die Weiden und Auen ausfüllen und Raubtiere 
anlocken, die dann diese Tiere reissen. Dies, während die vielen Jägerschaften deren Jagdbeute abknallen, wie Rehe, Auer-
hühner, Hasen, Dachse und viele andere Wildtiere, die normalerweise von den Wölfen und Adlern usw. gejagt und gerissen 
werden. 
Und dies geschieht unter dem verlogenen Deckmantel der ‹Wildpflege› und dem ‹Erhalt des Wildlebens›. Dass dadurch 
jedoch der Lauf und das Bestehen der Natur nicht nur gestört, zur Sau gemacht und vernichtet wird, das wollen die Idioten 
dieser Ausartung nicht wahrhaben, und es wird gar von allen Regierungen, wie auch von Behörden durch entsprechende 
Gesetze, Erlaubnisse und Reglemente usw. ‹geregelt›. Dadurch aber wird nach und nach – wie schon seit Jahrhunderten – 
durch den Menschen die gesamte Natur sowie deren Fauna und Flora unwiederruflich zerstört und ausgerottet, wie dies in 
allen Ländern der Erde mit zahllosen Gattungen und Arten von Pflanzen, Tieren, Vögeln, Getier, Fischen, Schlangen und 
anderen Lebensformen und, und, und geschehen ist. Wenn zur gegenwärtigen Zeit pro Jahr rund 60 000 Gattungen und 
Arten von Pflanzen, Tieren, Vögeln, Getier, Fischen und sonstigen Lebewesen durch die Schuld des Menschen endgültig 
ausgerottet werden, dann sollte dies zu denken geben und dagegen das Notwendige unternommen werden. Doch der 
Mensch der Erde frönt lieber seinem irren Glauben an etwas Imaginäres und dem Geld, dem Vergnügen und dem «Es geht 
mich ja nichts an», als wahrlich selbst und verantwortungsvoll zu denken, zu handeln und das Richtige zu tun. Aber was 
soll’s, denn dieser Hass und Abneigungswahn auf das Fremde der Pflanzen, Vögel, Tiere und das Getier sowie alle anderen 
Lebensformen der Natur bezieht sich ja nicht nur darauf, sondern auf die Menschen selbst, folglich auch der Rassenhass 
und Religionshass dazu gehören, derenbezüglich ja seit alters her Mord, Krieg, Rache, Hass und Vergeltung zwischen den 
Völkern und Menschen herrschen. Allein was die Spanier in Südamerika anrichteten, als sie das Christentum dorthin zu den 
Eingeborenen brachten, und zwar mit Krieg, Gemetzel und sonstiger Morderei, war mehr als nur ungeheuerlich und ein 
Genozid ohnegleichen, was nur noch von den Fanatikern der Moslems durch die Arabisch-Byzantinischen Kriege von etwa 
630 bis 720 oder so übertroffen wurde, wie auch durch all die Kriege der Kreuzritter, deren Kreuzzüge von der lateinischen 
Kirche sanktioniert waren – deren Wirken religiös und wirtschaftlich motiviert und zwischen 1095 und 1099 sowie im 13. 
Jahrhundert war –, wobei sich diese eigentlich gegen die muslimischen Staaten im Nahen Osten richteten, wie auch der 
Eroberung Jerusalems galten. Auch galten die Kreuzzüge vor allem der Verbreitung und der ‹Verteidigung› des christlichen 
Glaubens, wobei durch das Morden der Einflussbereich der Muslime zurückgedrängt werden sollte. Dann war der 1. Welt-
krieg, den Amerika von 1756 bis 1763 führte, die Unabhängigkeitskriege, dann waren aber auch die Indianerkriege der 
Amerikaner, der Spanisch-Amerikanische Krieg, der Koreakrieg und Vietnamkrieg und die Golfkriege, die auf Amerikas 
Kappe gehen. Dann war der 2. Weltkrieg, der als Auslöser das Attentat von Sarajevo hatte, als auf den österreichisch-unga-
rischen Thronfolger Franz Ferdinand und seine Frau geschossen wurde, und zwar durch einen nationalistischen Serben am 
28. Juni 1914. Dann kam der 3. Weltkrieg, der auch in Europa ausgelöst wurde, zwar durch den irren in Österreich gebürti-
gen Adolf Hitler, der in Deutschland die Macht ergriff und die Welt in ein unsagbares Unglück stürzte. Und dieser Krieg 
geschah durch einen ungeheuren Rassenhass, Religionshass und Fremdenhass ohnegleichen, vor allem infolge eines un-
sagbaren Hasses gegen die Judengläubigen, und war ein Krieg, der effectiv die ganze Welt ergriff. Und jetzt tobt ein Krieg 
zwischen der Ukraine und Russland, wie auch im Nahen Osten zwischen Israel und den Palästinensern. In der Ukraine sind 
2 sturkranke Kriegshetzer namens Putin und Selensky am Werk, die in ihrer Feindschaft Tod und Zerstörung bringen. Dies, 
während im Nahen Osten ein gnadenloser Massenmörder namens Netanjahu gewillt ist, einen Genozid an den Palästinen-
sern zu vollbringen und dabei selbst Helfer aus aller Welt ermorden lassen wird, weil er Spione darunter vermutet, die dazu 
angesetzt seien, um die vielen Kriegsverbrechen der israelischen Mörderarmee aufzudecken, wie um nachher zu behaupten 
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und daherzulügen, dass alles nur ein bedauerliches Versehen gewesen sei. Dies, obwohl alles exakt vorausberechnet und 
der Sinn der sein wird, dass keine Spione sowie Helfer usw. mehr in den Gazastreifen gehen würden, eben darum, weil 
Netanjahu einen Genozid durchführen will, wie Quetzal und Bermunda erkundet haben, als sie seine Gesinnung ergründe-
ten und dabei auch seiner Heimlichkeit auf die Schliche kamen, dass er den Libanon und Syrien und später auch Jordanien 
‹kassieren› will und sich nicht scheut, vorerst diese Länder verbrecherisch durch fiese Angriffe und Überfälle zu ‹sticheln›. 
International sollen den Palästinensern nicht mehr Hilfen zukommen, denn das passt nicht in die Genozid-Pläne von Netan-
jahu, weshalb er heimlich arrangieren wird, dass all die Helfer der Palästinenser aus dem Gazastreifen verschwinden sollen, 
und damit auch die von ihm vermuteten Spione, die all die israelischen Kriegsverbrechen des Israelmördermilitärs aufde-
cken sollen, wie er annimmt. Heimlich werden auch gespendete Lebensmittel vergiftet, die als Hilfsgüter aus aller Welt in 
den Gazastreifen gebracht werden, wodurch dann viele Palästinenser sterben, was jedoch die Schuldbaren durch Untersu-
chungen und Nachforschungen zurückhaltend machen wird. Dies aber erfolgt nicht von israelischer Seite, sondern durch 
völlig irregeleitete Israelfreundliche, die ihren unbändigen und unkontrollierbaren Hass gegen die Palästinenser und Araber 
überhaupt durch Vergiftung der Lebensmittel ausleben und folglich Lebensmittelhilfsgüter in den Gazastreifen gelangen 
lassen, die mehr als nur gesundheitsschädlich sind. Und dieserart wird alles geschehen, wogegen aber das israelische Volk 
nichts tun kann und ebenso unschuldig ist, wie auch bezüglich allen verbrecherischen Kriegsmachenschaften, die Netanjahu 
befiehlt und ausführen lässt durch mordlüsternes Militärgesindel, das in seinem Auftrag und Befehl im Gazastreifen mor-
dend sowie zerstörend Tod, Leid und Elend hervorruft. Und zwar ebenso entgegen dem Willen des Gros des Volkes von 
Israel, das mit allem nicht einverstanden ist und diesen Netanjahu zum Teufel wünscht, gegen ihn demonstriert und ihn 
von seinem Amt entfernt haben will, was jedoch durch die Netanjahu-Gleichgesinnten in der Regierung mit allen Mitteln 
verhindert wird. Es ist so wie zu Hitlers Zeit, als dessen Mitgenossen mit ihm mitheulten und alles taten, was er verlangte, 
ja noch sehr viel mehr, denn viele lebten ihre eigene und persönliche Mordlust aus, wie es nun auch alle der israelischen 
Militärs tun, und zwar die Bodentruppen ebenso, wie auch die der Luftwaffe, die bedenkenlos und ihrer Mordgier entspre-
chend morden, vergewaltigen und zerstören, wofür sie von den Dummen der Welt, die sich nicht um die Wahrheit küm-
mern, lobend in den Himmel hochgejubelt werden, während sie die Palästinenser als Tiere sehen und behandeln, die ein-
fach abgeschlachtet werden sollen. So herrscht hier ebenso Parteilichkeit vor, wie auch im Ukrainekrieg, wo nur die 
Russenmörderarmee und Putin zur Sau gemacht werden, während jedoch Selensky und seine Ukrainermörderarmee in den 
Himmel hochgejubelt und mit Waffen und Munition beschenkt werden, wie auch Amerika an Israel Waffen usw. liefert, 
damit Netanjahu seine Genozidpläne verwirklichen kann. Amerika kommt ja nicht so an Arabien heran, wie es gerne haben 
möchte. Palästinenser sind ja Araber, mit denen also Amerika nicht gerade auf bestem Freundschaftsfuss steht. Das trifft 
ja gleicherweise auch gegen Russland zu, das sich seit jeher dem Wahn des amerikanischen Hegemoniegebarens erfolgreich 
widersetzt, welches folglich auf jede fiese Art und Weise jede Gelegenheit nutzt, um gegen Russland zu werkeln, und zwar 
hinterhältig und gemein, um ja selbst nicht zu stark in den Vordergrund zu treten, damit die Welt nicht erkennt, wo Barto-
lomäus den Most holt. Daher ‹noddert› Amerika hintergründig und hinterlistig auch in der Ukraine und ‹stopft› Selensky 
mit Waffen und Geld voll, um auf diese Art und Weise an Russland heranzukommen, dies kleinzukriegen und eines Tages 
in die Amerika-Hegemonie einzuverleiben. 
Und die Dummen und Dämlichen, die sich nur mit dem Scheindenken befassen, weil sie irgendwie in einer Form gläubig 
und daher unfähig sind, darüber nachzudenken, nehmen das Ganze der Lügen und der Betrügereien als bare Münze. So 
wird nur parteiisch auf einer Seite herumgehackt und diese nach Strich und Faden verteufelt, während der Gegenseite der 
Heiligenschein aufgesetzt und diese in den Himmel gehoben wird, obwohl sie nicht um ein Jota besser ist als jene, die 
gehasst und verteufelt werden. Dass beide Seiten schwerste Kriegsverbrechen begehen – wenn es sich bei der Sache um 
Krieg handelt –, das wird durch die Parteilichkeit gefälligst ‹übersehen› und nur jene Seite parteiisch hochgejubelt, die 
einfach sympathisch erscheint und durch Propaganda von ganz speziellen und voreingenommenen Sympathisanten oder 
Profiteuren als ‹Gute› und ‹Richtige› deklariert werden. Und auf diese Falschpropaganda fallen alle Dummen und Dämli-
chen rein, weil sie in ihrem kranken Scheindenken nicht die Logik zu erfassen vermögen und nicht einmal verstehen, was 
Logik überhaupt ist, obwohl sie diesen Begriff dauernd gebrauchen. Also verstehen sie nicht einmal – und zwar auch, wenn 
sie sich mit Professorentiteln usw. schmücken –, dass der Begriff ‹Logik› grundsätzlich nur ‹Wahrheit› und ‹Wirklichkeit› 
bedeutet. Daher sei folgendes erklärt, wie ich es schon als Junge von Sfath gelernt habe: 
 
Logik bedeutet, dass die Struktur resp. Form der Sache immer auf das wahrheitliche und wirklichkeitsmässige und folge-
richtige Denken also aufgrund der Wahrheit und Wirklichkeit bezogen ist, folgedem bedeutet ‹Logik›: Folgerichtigkeit, 
Konsequenz, Lückenlosigkeit, Nachvollziehbarkeit, Schlüssigkeit, Wahrheit und also Wirklichkeit. Bei der Logik geht es 
immer und in jedem Fall darum, die Wahrheit und Wirklichkeit sowie deren Gültigkeit klar darzulegen, also nicht darum, 
durch ein analytisches Denken eine Beurteilung zu schaffen, wie irrig angenommen und behauptet wird.  
Je logischer resp. wahrheitsmässiger und also wirklichkeitsgemässer ein Mensch beobachtet, wahrnimmt, hört und dar-
über denkt und sinnt, desto besser gelingt es ihm, die gesamte Komplexität der Zusammenhänge zu erfassen sowie das 
zu sehen, zu erfassen und auch nachzuvollziehen, was dem Effectiven entspricht. Für eine anfallende Problemsituation 
kann dadurch sehr viel leichter und mit Bestimmtheit, wie auch schneller eine richtige und wertvolle Lösung gefunden 
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werden, denn wenn das Gehirn des Menschen im Denken logisch und also auf die Wahrheit und Wirklichkeit ausgerichtet 
ist und gemäss diesen Werten richtig arbeitet und funktioniert, dann ist von Logik zu sprechen.  
 
Ptaah Das ist gut erklärt und ebenso gut verständlich, folglich es auch nachvollzogen werden kann. 
 
Billy Da rufst du wohl zu früh aus, denn ich denke, dass unsere alles Besserwissenden meine Erklärung in der Luft zer-
reissen und derweise beschimpfen werden, dass Logik etwas völlig anderes sei, als ich eben klarlege. 
 
Ptaah Daran sollst du dich aber nicht stören. Doch zu dem, was du vorhin gesagt hast bezüglich jener Erdenmenschen, 
die ob ihrer Gläubigkeit parteiisch ihre Gesinnung ausrichten, so habe ich dazu nur die Feststellung zu machen, dass leider 
das Gros der Erdenmenschheit derart ungerecht und parteiisch ist, und dies demgemäss, weil es gläubig ist und nicht selb-
ständige Gedanken zu pflegen vermag. Folgedem lodern Religionshass, Fremdenhass und Rassenhass in diesem, und es 
kann der Wahrheit nicht begegnen, sondern es lodert der Glaube in ihm, dass er es in sich allein wirken lassen kann. Durch 
seine Gläubigkeit – egal ob diese religiös oder weltlich bezogen ist – hat sich der Erdenmensch zwangsmässig ein Schein-
denkschema angeeignet, das ihm nicht erlaubt und ihm absolut verunmöglicht, eine Sache, ein Moment oder eine Thematik 
derart nachzuvollziehen, dass der Sinn und Wert des Ganzen erfasst, verstanden und als Erkenntnis der Form des Sinnes 
als Wirklichkeit resp. Wahrheit akzeptiert werden kann. Das ist leider, wie wir durch unsere Ergründungen der erden-
menschlichen Gesinnungen und Scheindenkensweisen festgestellt haben, für den wirklich eigenst denkenden Menschen in 
keinerlei Weise verstehend nachzuvollziehen. 
 
Billy Es ist dem Menschen der Erde sozusagen etwas, was für ihn 7 Siegel hat und die er nicht erbrechen kann, weshalb 
ihm alles unverständlich bleibt. 
 
Ptaah Das ist exakt das, was ich sagen will, denn das Gros der Erdenmenschen lebt mit einem selbst angewöhnten Schein-
denkschema, das ihm absolut verunmöglicht, das zu verstehen sowie die Nachvollziehungsmöglichkeit und Umsetzungs-
möglichkeit, um etwas in die Tat umzusetzen. Und dies erfolgt, weil der Erdenmensch die Akzeptanz des effectiven Verste-
hens, wie auch das Nachvollziehen des Wirklichen und dessen notwendige und tatsächliche Anwendung nicht erfassen und 
folglich nicht durchzuführen vermag. 
 
Billy Das ist tatsächlich so, doch was du sagst und erklärst, das ist leider für sehr viele Erdlinge etwas wie ‹böhmisch› 
resp. unverständlich, weshalb es wohl sinnlos ist, dies näher erklären zu wollen. Das habe ich schon bei deinem Vater Sfath 
gelernt, dass aber gegenteilig ein Gebrüll wirksam ist und Verständnis schafft. Damit geschieht es, wenn eben ein Gebrüll 
losgelassen resp. gebrüllt statt ruhig gesprochen wird, dass das Scheindenkschema des Menschen der Erde sich öffnet resp. 
der Mensch irgendwie schnallt, dass mehr als nur einfache Reden hinter allem stecken, sondern etwas, das tiefgreifender 
und derart auch weiter als schemagedacht zu verstehen ist. Durch das Gebrüll wird sozusagen eine Blockade gelöst, folglich 
das Schemadenken, das ja nur einem Scheindenken entspricht, durchbrochen wird und einem Verstehen und einem richti-
gen Denken Platz gewährt. 
 
Ptaah Du verstehst es wirklich, etwas zu erklären. 
 
Billy Das ist ja auch meine Aufgabe und Pflicht. 
 
Ptaah Natürlich, und die ist immer absolut. 
 
Billy Natürlich, das ist immer so, und zwar für den einzelnen Menschen als auch im Kollektiv. Doch ich habe noch etwas 
anderes zu sagen, nämlich dass das Ganze der Kriege in der Ukraine und besonders im Nahen Osten dazu beiträgt, dass 
wiederum das jüdische Volk zu leiden hat und fortan neuerlich verfolgt wird, obwohl es nämlich den Massenkiller Netanjahu 
zur Hölle wünscht und nichts zu tun haben will mit diesem. Dieser Mörder – der wie ein 2. Hitler wirkt und wie dieser in 
seiner Gesinnung diesem nachschlägt – wirkt, wie alle anderen Kriegsführenden und Kriegsbefürwortenden, entgegen all 
dem, was in der Thora und in der Bibel geschrieben steht, nämlich: «Du sollst nicht töten.» Und was ich gelernt habe von 
deinem Vater Sfath, so weiss ich, dass der Hass gegen alles Fremde – und damit auch der Rassenhass und der Religionshass 
sowie der Fremdenhass – schon vor der Zeit des Christentums entstand und deswegen Mord und Totschlag verbreitet und 
gar Kriege geführt wurden; so waren dies die sogenannten Diadochenkriege, so um die Jahre 325 bis etwa 300 vor Jmma-
nuel, wie auch etwa 305 oder so vor Jmmanuel der Babylonische Krieg. Doch daraus haben die Erdlinge nichts gelernt, 
ausserdem ist alles ja Vergangenheit und folglich nicht mehr wichtig, deshalb sind auch die dummen Gläubigen und gross-
kotzigen Regierenden der irren Meinung, dass sich mit der Zeit alles durch die Sicherheitskräfte, mit Verboten, Waffen und 
Kriegen durch das Mordmilitär in einem Rahmen regeln lasse, dass der Terror auf der ganzen Welt aufhöre. Solchermassen 
verrückte Scheingedanken werden sowohl von den Religionsgläubigen wie von jener Sorte ebenfalls religionsgläubiger 
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Regierender gehegt, welche nur um ihrer Macht willen und infolge des grossen Zasters ihren Job in der Regierung ausüben, 
jedoch nie und nimmer das Richtige tun. Im Gegenteil erlassen sie ständig neue Reglemente, Verordnungen und Gesetze 
und vogten das Volk immer mehr, wodurch diesbezüglich die Bürgerinnen und Bürger schlimmer gevoget sind, als dies zur 
Zeit der Landvögte war. Heute, da das Volk und die aus ihm gewählten Regierenden das Szepter schwingen, werden von 
Herrschsüchtigen diese und jene Erlasse und Gesetze usw. erdacht, die den Bürgerinnen und Bürgern gar die freie Luft zum 
Atmen beschneiden. 
 
Ptaah Da ich mich damit beschäftige, mich diesbezüglich zu orientieren, habe ich die Erkenntnis erlangt, dass deine Dar-
legung tatsächlich dem entspricht, was du sagst. Meine Vergleiche, die ich übersehe, wie alles zu jener Zeit war, als Vögte 
die Herrschaft ausübten, im Vergleich zu dem, was sich zur heutigen Zeit ergibt, ist erschreckend. Anstatt dass eine frei-
heitliche Verordnung gegeben ist, herrscht heute eine Diktatur von Gesetzen, Verordnungen, Reglementen und Anordnun-
gen vor, wodurch die Völker Unfreie und Gefangene des Staates sind. So erdacht und gerichtet durch die Völker selbst, die 
sich gegen sich selbst erhoben und herrisch ihre Macht missbrauchten und weiterhin missbrauchen. Dies, um das zu tun, 
was du mit recht anprangerst, dass nämlich die Völker in ihrer freigewordenen Machtsucht schlimmer wüteten als dies die 
Vögte taten. Und im gleichen Rahmen wird nunmehr weiterhin gehandelt, denn die Machtsucht der einzelnen Menschen, 
die in die Regierungen gelangen, leben ihre Phantasien ihrer Macht aus und verfügen neue Erlasse, wodurch die Freiheit 
des Menschen immer mehr eingeschränkt und dazu führen wird, dass … 
 
Billy … eines schönen Tages unweigerlich eine Explosion erfolgt, womit dann alles bodenerdig zerstört wird. 
 
Ptaah Das wird die Zukunft … 
 
Billy … ja, das weiss ich. Wenn es dir nun jedoch recht ist, dann will ich jetzt aber gleich mit der Tür ins Haus fallen, denn 
ich wurde gefragt, was eigentlich das richtige Mass des Sauerstoffs in der irdischen Atmosphäre sei. Kannst du mir darüber 
Auskunft geben? Wie ich im Internet nachgeschaut habe, wird von den irdischen Wissenschaftlern folgendes gesagt:  
 
 
«Reine,	trockene	Luft	hat	in	bodennahen	Schichten	der	Atmosphäre	etwa	folgende	Zusammensetzung	(in	Volumen-
%):	78%	Stickstoff,	20,94%	Sauerstoff,	0,93%	Argon,	0,04%	Kohlenstoffdioxid.	Weitere	Edelgase	und	Bestandteile	
nehmen	zusammen	deutlich	weniger	als	1%	ein	(Global	Monitoring	Laboratory)»	
 
 
Nebst dem habe ich beim Fernsehen noch zusammen mit Eva etwas mitbekommen, nämlich dass nun offenbar vermehrt 
das sogenannte ‹Havanna-Syndrom› auftritt. Wenn du mir erklären kannst, woher das kommt oder welche Ursache dahin-
tersteckt, denn darüber haben wir keine Erklärung gefunden. 
 
Ptaah Die irdischen Messgeräte, mit denen diese Resultate ermittelt werden, sind erstens sehr rudimentär und ungenau, 
denn gemäss unseren sehr genauen Ermittlungen und Messungen, die wir kürzlich ergründeten, sind diese Angaben sehr 
fehlerhaft, und zudem ist der Sauerstoffgehalt äusserst schlecht und völlig unzureichend für die Atmung und Gesundheit 
des Erdenmenschen. Wenn wir den Sauerstoffbedarf des Erdenmenschen nach den unzulänglichen Werten der diesbezüg-
lich verwendeten mangelhaften Apparaturen resp. Messgeräte bewerten, dann wäre z.Z. wahrheitlich für den Erdenmen-
schen ein Sauerstoffgehalt von rund 25,3% in der Atmosphäre erforderlich. Dieser Wert ist aber nicht nur weit unterschrit-
ten, sondern auch gefährlich für den Erdenmenschen, denn die anderen Gasstoffe, die vermischt in der Erdatmosphäre 
schweben, sind angriffig und schädigen die Atemorgane. Demzufolge treten künftighin sehr stark vermehrte Atemweger-
krankungen auf, die sich in kommender Zeit derart stark häufen und Leiden erzeugen werden, dass viele Erdenmenschen 
darunter ihr Leben nicht mehr in normaler Weise führen und bewältigen können. Gleichermassen gilt das für das von dir 
genannte ‹Havanna-Syndrom›, das ebenfalls auf die Ursache der vergifteten Atmosphäre und auf den ungenügenden Sau-
erstoff in dieser zurückführt. Dabei handelt es sich um Beschwerden wie Übelkeit, Hörverlust und seltsame, pulsierende 
Kopfschmerzen, wie auch Schwindelanfälle sowie Gleichgewichtsstörungen und Schlafstörungen, die hervorgerufen wer-
den. Die Atemwegserkrankungen und das Havanna-Syndrom werden in kommender Zeit zunehmen und intensiver, denn 
der Gehalt von Sauerstoff und Giftgasen in der Atmosphäre verschlechtert sich immer mehr. 
 
Billy Das weiss ich, denn ich habe mit Sfath … Zum Ganzen frage ich mich aber, inwieweit die Masse der Überbevölke-
rung auch eine gewisse Rolle dabei spielt? Dabei denke ich nicht an der Menschen Atmung selbst, sondern an deren Ma-
chenschaften, durch die meines Erachtens die Atmosphäre beeinträchtigt wird.  
 
Ptaah Diesbezüglich ist diese Rolle wirklich sehr gross, denn die sich aus der Überbevölkerung ergebenden Machenschaf-
ten und die schwindende Stabilität des Körpers der Erdenmenschen sowie dessen Verweichlichung tragen dazu bei, dass 
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die Anfälligkeit für gewisse Krankheiten stetig steigt. Dadurch erweitert sich aber auch die Gefahr der Verbreitung von 
Krankheitskeimen in der Atmosphäre.  
 
Billy Also wird sich künftig ein direkterer verschlechternder Zusammenhang mit dem niedrigen Sauerstoffgehalt in der 
immer mehr abträglich werdenden Atmosphäre ergeben, wenn ich richtig verstehe. 
 
Ptaah Ja, wenn getan wird, dass der Erdenmensch eine direkte stärker werdende Beeinflussung schafft, wodurch die 
Atmosphäre noch mehr geschädigt und mit Giftstoffen geschwängert wird, als dies bereits der Fall ist und krankheitsver-
breitend wirkt. 
 
Billy Das ist eine klare Antwort, doch mit diesem Brief hier mit den Fragen will ich nun unsere Unterhaltung weiterfüh-
ren. Eigentlich sind es Fragen, die ein Mann vorbringt, Herr …, und er gelangt an mich mit der Anfrage, wie es denn unserer 
Astronomie möglich gewesen sei, herauszufinden, wie unser Sonnensystem entstanden sei? Dazu kann ich jedoch nichts 
oder nicht viel erklären, nur dass ich von Sfath in den 1940er Jahren gelernt habe, dass unsere Astronomie-Wissenschaftler 
grundlegend Falsches behaupten werden, denn unser Sonnensystem sei völlig anders entstanden, als unsere Astronomen 
behaupten werden, denn es … darüber soll ich jedoch schweigen, denn …  
 
Ptaah Es ist wohl angebracht, dass du darüber schweigst, denn deine Ausführungen werden nicht nur …  
 
Billy Das denke ich eben auch, denn die Besserwisserei der … Ausserdem sagte Sfath, dass die sich mit der Sache befas-
senden Wissenschaftler selbst einmal erkennen werden, dass ihre phantasiereichen Annahmen falsch sind und sie diese zu 
revidieren haben. Dies eben, dass sie ihre ‹Phantasieerkenntnisse› in der Weise der Richtigstellung zu korrigieren haben, 
dass die Entstehung unseres Sonnensystems v… Doch hier ist noch eine weitere Frage im Brief, die sich wieder einmal auf 
die UFOs bezieht, und zwar darauf, warum denn die Militärs resp. deren Luftwaffen auf die UFOs schiessen, da diese sich 
ja nicht wehren und einfach verschwinden, wenn sie beschossen werden. Ausserdem wird gefragt, wie es denn bei uns sei, 
dass weiterhin bei uns alles überwacht werde bezüglich UFOs, und ob denn die Insassen derselben nicht derart weit entwi-
ckelt seien, wie eben ihr Plejaren, wie auch ob denn die ‹UFOnauten›, wie sie … nennt, tatsächlich von eurem ANKAR-
Universum nichts wüssten, da ihr euch von denen nicht orten lasst?  
 
Ptaah Dass die Luftwaffen der verschiedensten Staaten die UFOs mit Waffen angreifen und sie abzuschiessen beabsich-
tigen, das ist, wie du dies selbst einmal erwähnt hast, absolut lächerlich, denn deren Technik ist – dies für die Erdenmen-
schen gesehen – derart futuristisch, dass sich die Insassen der Objekte nicht zu verteidigen, sondern einfach den Geschos-
sen auszuweichen und sich zu entfernen haben. Mit der Überwachung ist das Ganze eine Sache für sich, denn wird diese 
betrachtet, dann ist sie ebenso lächerlich, wie auch das Schiessen auf UFOs. 
 
Billy Und das Verschwinden der UFOs geschieht ja so blitzartig, dass die Kampfflieger-Piloten jeweils wahrhaftig perplex 
sind. Und das Überwachen und Spionieren hier im Center bringt ja sowieso nichts, denn eure Technik bewirkt ja, dass 
infolge dieser die gesamte irdische Technik versagt und ihr nicht einmal mit einem Jota geortet werden könnt. 
 
Ptaah Unsere Technik ist der irdischen derart weit überlegen, dass keinerlei Vergleich möglich ist, während sie auch sehr 
viel höher entwickelt ist, als die der Fremden, und zwar gleichsam derjenigen der Sonaer im DAL-Universum, die als unsere 
fernen Vorfahren dorthin emigrierten und sich in jeder Weise, also auch technisch, schnell fortentwickelten, wovon auch 
wir Plejaren profitieren konnten und können. Folgedem verfügen wir gemeinsam auch über den gleichen technischen Ent-
wicklungsstand, der sehr viel höher ausfällt als derjenige der UFOnauten – wie diese von … genannt werden – was uns auch 
die Sicherheit bietet, dass wir uns in jeder Weise gegen diese schützen und auch jede Möglichkeit einer technischen Ortung 
irgendwelcher Art verhindern können. So besitzen wir auch die Kenntnis und das sichere Wissen, dass die Fremden, eben 
die UFOnauten, keinerlei Wissen aufweisen bezüglich der DAL-Schwesterschöpfung sowie unserem ANKAR-Universum un-
serer Schöpfung.   
 
Billy Offenbar – wenn ich vermuten darf – haben diese Fremden nicht einmal Kenntnis davon, dass unsere Schöpfung 
nicht nur aus einem Universum besteht, sondern in sich 7 Universen in 7 verschiedenen Dimensionen birgt, die ohne ei-
nander zu tangieren ineinanderfliessen und in dieser Form existent sind. Sie sind offenbar diesbezüglich – trotz ihrer hohen 
technischen Entwicklung – nicht schlauer und wissender als alle unsere irdischen Besserwisser, Grössen und Wissenschaft-
ler, die sich mit diesen Wissensgebieten auseinandersetzen. 
 
Ptaah Das entspricht exakt unserer Erkenntnis, wie auch, dass die technische Entwicklung der Fremden sehr hochentwi-
ckelt, jedoch trotzdem der unseren derart unterlegen ist, dass sie wohl andere Dimensionen erbrechen, jedoch nicht in 
andere Schöpfungs-Universen und also nicht in deren Dimensionen eindringen können. Sie vermögen folgedem – wenn 
überhaupt – nur in diesem Universum in andere Zeitdimensionen zu wechseln, in solche der Vergangenheit, der Gegenwart 
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sowie der Zukunft, wie auch, um sich auch darin zu bewegen. Doch sie können in keiner Weise – unseren Erkenntnissen 
gemäss – in die anderen 6 Schöpfungsdimensionen resp. in die anderen Schöpfungs-Universen der 7 Universen mit je einer 
eigenen Dimension beinhaltenden Schöpfung eindringen.  
 
Billy Also dürften die Fremden oder eben die Insassen der UFOs derbezüglich auch keinerlei Kenntnis haben, dass die 
Schöpfung in sich 7 Dimensionen mit 7 verschiedenen Universen birgt, folglich sie auch keinerlei Kenntnis von eurem AN-
KAR-Universum haben, was auch so bleiben soll. 
 
Ptaah Was auch so zu bleiben hat, weshalb wir streng darauf bedacht sind, dass von den Fremden mit ihren UFOs unsere 
Anwesenheit weder erkannt noch eruiert werden kann, wie und wo wir uns in diesem DERN-Universum auch bewegen. 
Und von grosser Wichtigkeit für uns und unsere Sicherheit ist, wie und wo unser Herkommen in dieses DERN-Universum 
erfolgt, wie auch, wie und wo wir zurück in unser ANKAR-Universum gelangen können. 
 
Billy Das gilt von euch aus nicht nur gegenüber den Fremden resp. den Insassen der UFOs, sondern auch bezüglich der 
irdischen Militärs, die ja mächtiger sind und mehr Rechte haben – oder sich nehmen – als die jeweiligen Regierungen diese 
haben. Idiotische Köpfe des Militärs sind es ja auch, zusammen mit ebensolchen idiotischen Regierenden, die verantwor-
tungslos Waffen und Munition an Selensky und auch an Netanjahu und die Hamas liefern, wodurch die bösartige und men-
schenverachtende, sinnlose sowie verantwortungslose Morderei, die primitive Zerstörerei und damit die Kriegshandlungen 
weitergehen. Und dies geschieht wider allen Religionsglauben der Militärfritzen und Regierungslümmel beiderlei Ge-
schlechts, die voller Hass, Parteilichkeit, Rache, Vergeltung und Religionswahn ihre Militärs, Geheimdienste usw. befehls-
mässig und zwangsmässig morden und zerstören lassen. Dies ganz entgegen dem, was ihnen ihr Religionsglaube vorgibt, 
dass sie nämlich nicht töten sollen – was auch absolut das Tötenlassen auf Befehl vollumfänglich einschliesst –, wie es in 
den 10 Geboten der Christen und Juden verankert ist, wie z.B. in der Bibel, im 2. Mose, Vers 13 «Du sollst nicht töten», wie 
auch in der Tora Ex. 20.1–17 geschrieben steht «Du sollst nicht morden». In der Bibel steht zudem im 1. Mose, 9.6: «Wer 
Menschenblut vergiesst, dessen Blut soll auch durch Menschen vergossen werden». Dass das grundsätzlich dem «Du sollst 
nicht töten» widerspricht, darüber geht der Religionsglaube stillschweigend hinweg, wie eben auch alle Militärs, Regieren-
den und Geheimdienste, wie auch die Todesstrafe verhängende Richter und sonstige Mörder aller Art über das «Du sollst 
nicht töten» hinweggehen. Und was diese Idioten der Militärs und der Regierenden damit provozieren und auch noch kom-
mend anrichten hinsichtlich aller Waffenlieferungen sowie der Munitionslieferungen für den Ukrainekrieg sowie den Krieg 
im Nahen Osten, das können all diese idiotischen Blöddenkenden und Nichtdenkenden der Waffenlieferer und Munitions-
lieferer von rund 50 Ländern weder erahnen noch voraussehen. Dies gilt auch für die Idioten und Idiotinnen, die fluchend 
und wetternd parteiisch und rassistisch sich hassend für das eine oder Land und voller Hass und Rachetiraden gross machen 
und für die eine oder andere Regierungsperson brüllend herumschreien und jenen, welche sie böse hassen, Tod und Teufel 
an den Hals wünschen.  
 
Ptaah Das ist leider bei Erdenmenschen beiderlei Geschlechter ausgeprägt und üblich, die einer üblen und unkontrollier-
baren Selbstherrlichkeit und einem überbordenden Grössenwahn verfallen sind, wie auch einem unbezähmbaren Hass ge-
gen Menschen, die wider jede persönliche Ansicht der selbstherrlichen und grössenwahnsinnigen Person eigene Gedanken 
hegen und Handlungen ausführen oder ausführen lassen. Eigentlich sind solche Menschen Psychopathen, die aber nach 
aussen ihre wahren Wesenszüge verstecken und sich gebildet und hilfsbereit geben. 
 
Billy Psychopathen; diese sind leider in den Regierungen aller Länder en gros vertreten. Dabei handelt es sich um Men-
schen, die – wenn sie wirklich volle Psychopathen sind – durch schwere Persönlichkeitsstörungen belastet und diesbezüg-
lich mit Extremformen behaftet und zudem von aggressiv-antisozialen, wie aber auch von kriminellen und sehr manipula-
tiven Verhaltensweisen schwerwiegend gekennzeichnet sind. Sie können charmant und eloquent sein, sie sind effectiv 
skrupellos, und ihre Ziele können sie ohne Wenn und Aber verfolgen, wobei sie später weder Reue noch Schuld quält. Ihr 
Denken ist wie eine Art eines Raubtiers, doch sie wissen haargenau zwischen Recht und Unrecht zu unterscheiden, und 
zwar auch dann, wenn sie sich darüber hinwegsetzen, andere ausnutzen oder gar am Leben usw. schädigen. Es sind also 
Menschen, die affektive und interpersonale Defizite aufweisen. Die Psychopathen sind Menschen, die äusserst manipulativ 
sind und sich ihrem Umfeld gegenüber skrupellos verhalten. Sie scheuen nicht zurück vor Betrügerei und Lügen, wie auch 
nicht vor gewissenlosem Ausnutzen ihrer Mitmenschen; während sie sich oft gewalttätig, verantwortungslos und risikobe-
reit verhalten, sind sie bezüglich des Intelligentums tendenziell nicht gerade die ‹Hellsten›. Erfolglosen Psychopathen fehlt 
das Empathievermögen und sie sind unberechenbar, ohne Liebe, dumm-angst-furchtlos, impulsiv, aggressiv, skrupellos, 
egoistisch, rücksichtslos und ohne Schuldempfinden, sie weisen ein antisoziales Verhalten auf und scheuen nicht das Risiko, 
Gewalttaten einzugehen, folglich eine beständige Gefährlichkeit besteht. Psychopathen weisen signifikant wenig Gehirn-
aktivität auf, wie mir Sfath erklärt hat. 
 
Ptaah Mein Vater hat dich sehr viel gelehrt. 
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Billy Das hat er tatsächlich, doch manchmal wäre es mir lieber, wenn ich nicht so viel wüsste, dies insbesondere über 
viele Dinge nicht, die verschwiegen werden sollen. 
 
Ptaah Das … ja, das kann ich verstehen. 
 
Billy Ja, das ist so und kann nicht geändert werden. – Hier habe ich aber noch ein Mail mit folgender Frage: «Wie denken 
Sie oder die Plejaren über eine Person, die behauptet, in Echtzeit fortgeschrittene medizinische Informationen aus dem 
Geist des Mitgefühls zu erhalten? 
Mit freundlichen Grüssen, 
M. S.» 
 
Darauf will ich kurz nur folgende Antwort geben: «Rundwegs ist das absolut nur Quatsch eines Menschen, der ein Schein-
denkender ist.» Mehr, denke ich, ist wohl nicht nötig zu sagen. 
 
Ptaah Dazu ist auch nichts mehr zu sagen.  
 
Billy Eben. – Hier habe ich noch etwas von José aus Brasilien: 
 
 
Lieber	Freund	Billy,	
Das	palästinensische	Kind	Hier	sind	2	Fotos	angehängt:	(Anm.	ein	2.	Photo	kann	leider	nicht	kopiert	werden)	
YAZAN	KAFARNEH	NACH	SEINEM	HUNGERTOD.	(FOTO:	RABEE'	ABU	NAQIRAH)	
Dies	ist	kein	Foto	einer	Mumie	oder	einer	einbalsamierten	Leiche,	die	von	einem	der	alten	Friedhöfe	in	Gaza	geborgen	
wurde.	Dies	ist	ein	Foto	von	Yazan	Kafarneh,	einem	9-jährigen	palästinensische	Kind,	das	während	SATAN	Israels	
völkermörderischem	Krieg	gegen	den	Gazastreifen	an	schwerer	Unterernährung	starb.	
Für	mich	gibt	es	in	dieser	Welt	keine	Hoffnung	mehr.	Die	Menschheit	ist	verdammt	und	verloren.	
Ich	habe	das	alles	satt.	
Der	Planet	Erde	wird	erst	dann	Frieden	haben,	wenn	Israel	und	die	Vereinigten	Staaten	von	Amerika	vom	Angesicht	
der	Erde	verschwunden	sind,	nachdem	sie	in	sehr	feinen	Atomstaub	umgewandelt	wurden.	
Die	Zivilisation	des	Planeten	Erde	wird	erst	dann	Vollkommenheit	und	wahren	Frieden	erreichen,	wenn	der	letzte	
Stein	der	 letzten	Kirche	auf	den	 letzten	Priester,	Pastor,	Bischof,	Papst	gefallen	 ist	und	sie	vernichtet	hat	und	der	
Planet	Erde	völlig	frei	ist	von	dieser	dreckigen,	verlogenen,	elenden,	verfluchten	Bande	von	Dieben	und	religiösen	
Vagabunden	aller	Farben,	Flaggen	und	Konfessionen,	die	die	Menschheit	auf	der	Erde	versklaven.	
Mit	tiefer	und	unermesslicher	Traurigkeit	und	Enttäuschung.	
	
Bitte	Billy:	Ja,	du	bist	berechtigt,	du	hast	meine	Erlaubnis	meinen	vollständigen	wahren	Namen	José	Barreto	Silva	
ohne	Initiale,	ohne	Abkürzung	zu	veröffentlichen.		
Ja,	ich	genehmige	es.	
	
Ich	bitte	dich,	bitte,	mein	Freund	Billy,		
Sowie	du	die	Veröffentlichung	im	Zeitzeichen	veröffentlichst	auch	meine	E-Mail	mit	dem	Foto	des	palästinensischen	
Kindes,	das	an	Hunger	gestorben	ist,	in	dem	Kontaktbericht	selbst	mit	deinen	Gesprächen	mit	JSCHWJSCH	Ptaah.	
Damit	die	ganze	Welt	es	mit	eigenen	Augen	sehen	kann.	
Em	qui.,	28	de	mar.	de	2024	14:48,	Adjutor777	Brasilien	<adjutor156@gmail.com>	escreveu:	
Liebe	Grüsse	und	Danke	sehr,	
Salome	
José	Barreto	Silva	
Brasilien	
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«Yazan	Kafarneh	der	Junge,	der	im	Gazastreifen	verhungerte.jpg»	
 

 
YAZAN	KAFARNEH	VOR	ISRAELS	VÖLKERMÖRDERISCHEM	KRIEG.	

(FOTO	MIT	FREUNDLICHER	GENEHMIGUNG	VON	SHARIF	KAFARNEH).jpg> 
 

 
Ptaah Das Leid ist sehr viel umfangreicher, als dieses einzelne Bild zu vermitteln vermag, und alles erfolgt nur, weil dieser 
oder jener falsche und irre Religionsglaube die Erdenmenschen dazu beflügelt, Andersgläubige zu befeinden und zu hassen, 
zu verfolgen, zu harmen und zu ermorden. Nirgendwo auf der Erde findet sich im Gros der Religionsgläubigen ein selbstän-
diges Denken und daraus resultierende ehrliche und wahre Gefühle des Mitlebens der Freude oder des Leids. Wie wir durch 
unsere erforschenden Studien und Erkenntnisse ergründeten, haben wir bezüglich des Religionsglaubens während den 
rund 2000 Jahren bis zur Gegenwartszeit keinen einzigen glaubensergebenen Erdenmenschen gefunden – die wir effectiv 
milliardenfach analysiert haben – , der nicht egoistisch, eigennützig, selbstisch und also selbstsüchtig gewesen und nur auf 
das eigene Wohl bedacht gewesen wäre, und zwar bis hin zur fanatischen Selbstaufgabe sowie zur eigenen Lebensopferung 
hin. Unsere Erkenntnisse ergaben eindeutig, dass jeder einem Glauben verfallene Erdenmensch des gesamten Gros der 
Religionsgläubigen verschiedenartigste Unwerte von Scheingedanken hegte, die nach aussen etwas vorgaukelten, was je-
doch innerlich voll und ganz einem Gegenteiligen entsprach. Und das hat sich dieserart bis heute erhalten, und zwar nicht 
nur in Hinsicht aller Religionsglauben, sondern gesamthaft auf allen Gebieten der Äusserungen, folglich dem Erdenmen-
schen die Gewohnheit eigen ist, zu lügen und zu betrügen und etwas anderes als eigene Meinung zu äussern, als dies dem 
eigenen effectiv inneren Wollen entspricht. 
 
Billy …  
 
 
Lieber	Billy,	
Religion	ist	der	wahre	Todeskrebs	des	gesamten	Planeten	Erde.	Religionen	und	Politik	zusammen	sind	die	wahre	
Ursache	Nummer	eins	für	alle	Blutkriege.	Geld,	Politiker	und	Religionen	zusammen	sind	die	wahren	Motoren	aller	
Verbrechen	gegen	die	gesamte	Schöpfung!	
	
Die	Bibel	wird	nur	als	Toilettenpapier	benutzt	und	für	nichts	anderes.	
	
Beobachte	unten	Billy,	die	Dummheit	des	grossen	Clowns	Donald	Trumpel	verrückte	Hund	Trumps	Bibel.	Die-
ser	verrückte	Hund	Trumpel	Trump	hat	keine	Schande	im	Gesicht!	
	
Liebe	Grüsse	und	Saalome,	
José	Barreto	Silva		
Brasilien	
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Nun	unten	zum	völligen	Wahnsinn	der	schlachterzeugenden	Vereinigten	Staaten:	
👁👇	
	

Der	klamme	Trump	verkauft	jetzt	Bibeln	für	60	Dollar,	
inklusive	der	US-Verfassung.	

***7.	MÄRZ	2024	15:13	Uhr	ET	
Von	Rachel	Treisman	

	
Der	ehemalige	Präsident	Donald	Trump	bringt	Kirche	und	Staat	in	einer	vergoldeten	Verpackung	für	sein	
neuestes	Projekt	zusammen:	eine	60-Dollar-Bibel	‹God	Bless	The	USA›	mit	Kopien	der	Gründungsdokumente	
der	Nation.	
Trump	kündigte	die	Markteinführung	der	in	Leder	gebundenen,	gross	gedruckten	King-James-Bibel	in	einem	Posting	
auf	Truth	Social	am	Dienstag	an	–	einen	Tag,	nachdem	das	Social-Media-Unternehmen	bei	seinem	Börsendebüt	einen	
kräftigen	Kursanstieg	verzeichnete,	und	zwei	Tage,	nachdem	ein	New	Yorker	Berufungsgericht	die	Frist	 für	seine	
Kaution	verlängert	hatte,	um	einem	Urteil	in	einem	zivilrechtlichen	Betrugsverfahren	nachzukommen,	und	den	Kau-
tionsbetrag	um	61%	senkte.	
«Fröhliche	Ostern!	Lasst	uns	Amerika	wieder	zum	Beten	bringen»,	schrieb	Trump.	«Während	wir	uns	auf	Karfrei-
tag	und	Ostern	vorbereiten,	möchte	ich	Sie	ermutigen,	sich	ein	Exemplar	der	‹God	Bless	The	USA	Bibel›	zu	besor-
gen.»	
Die	Bibel	ist	inspiriert	von	‹God	Bless	the	USA›,	der	patriotischen	Hymne	von	Lee	Greenwood,	die	auf	vielen	Trump-
Kundgebungen	zu	hören	war	(und	eine	lange	politische	Geschichte	hat,	die	bis	zu	Ronald	Reagan	zurückreicht).	Es	ist	
die	einzige	Bibel,	die	sowohl	von	Trump	als	auch	von	Greenwood	unterstützt	wird,	heisst	es	auf	der	Werbe-
Website.	
Die	Bibel	ist	nur	online	erhältlich	und	kostet	59,99	Dollar	(wesentlich	teurer	als	die	traditionellen	Bibeln,	die	
in	grossen	Einzelhandelsgeschäften	verkauft	werden,	oder	die,	die	in	vielen	Kirchen	und	Hotels	kostenlos	
erhältlich	sind).	Sie	enthält	Greenwoods	handgeschriebenen	Refrain	des	titelgebenden	Liedes	sowie	Kopien	
historischer	Dokumente	wie	der	US-Verfassung,	der	Unabhängigkeitserklärung	und	des	Treuegelöbnisses	
(Pledge	of	Allegiance).	
«Viele	von	Ihnen	haben	diese	Dokumente	noch	nie	gelesen	und	wissen	nicht,	welche	Freiheiten	und	Rechte	Sie	als	
Amerikaner	haben	und	wie	bedroht	Sie	sind,	diese	Rechte	zu	verlieren»,	sagte	Trump	in	einem	dreiminütigen	Werbe-
video.	
«Religion	und	Christentum	sind	die	grössten	Dinge,	die	in	diesem	Land	fehlen,	und	ich	glaube	wirklich,	dass	wir	sie	zu-
rückbringen	müssen,	und	zwar	schnell.»	sagte	Trump.	
Das	Christentum	ist	ein	zunehmend	wichtiger	Bestandteil	seiner	Kampagne.	
Donald	Trump	hat	sich	seit	seiner	Präsidentschaftskampagne	2016	um	christliche	Anhänger	bemüht	und	ist	bei	weis-
sen	Evangelikalen	trotz	seiner	zahlreichen	Scheidungen,	Beleidigungen	von	Randgruppen	und	Anschuldigungen	we-
gen	ausserehelicher	Affären	und	sexueller	Übergriffe	nach	wie	vor	beliebt.	
Und	sein	Narrativ	der	Verfolgung	–	auch	vor	Gericht	–	scheint	bei	seinen	vielen	christlichen	Anhängern	Anklang	zu	
finden.	
Trump	sagte	in	seinem	Werbevideo,	dass	er	viele	Bibeln	zu	Hause	hat.	
«Sie	ist	mein	Lieblingsbuch»,	sagte	Trump	und	wiederholte	damit	eine	Bemerkung,	die	er	schon	in	früheren	Jahren	
gemacht	hat	«Es	ist	das	Lieblingsbuch	vieler	Menschen.»	
Trumps	Verkaufsargumentation	konzentriert	sich	darauf,	die	Religion	zurück	nach	Amerika	zu	bringen.	
«Ich	möchte,	dass	viele	Menschen	sie	habenÅ,	sagte	er	an	einer	Stelle	in	einem	dreiminütigen	Werbevideoclip-Interview.	
«Man	muss	die	Bibel	für	sein	Herz	und	seine	Seele	haben»	
Viele	fragen	sich	jedoch,	ob	Trump	angesichts	des	zunehmenden	finanziellen	Drucks	noch	etwas	anderes	mit	seinen	
Bibelverkäufen	erreichen	will.	
Quelle	hier	(Original	in	englischer	Sprache):	
https://www.npr.org/2024/03/27/1241186975/donald-trump-bible-god-bless-usa	
Donald	Trumps	Bibel	zum	Verkauf	offizielle	Werbe-Website:	
https://godblesstheusabible.com/ 
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Ptaah  Dazu ist wohl nichts zu sagen, denn José sagt mit seinen Worten schon das Notwendige, wie auch die Bilder selbst 
sprechen. Doch wenn du nicht noch anderes hast, dann möchte ich mit dir und Quetzal noch … Wir werden jedoch nicht …  
 
Billy Schon okay, doch sollte ich wohl andere Kleider und zudem Schuhe … 
 
Ptaah Das wird nicht erforderlich sein, denn … Und da kommt er schon …  
 
 
 
 
 
 

Die FIGU hat zwei neue YouTube Kanäle, auf denen ihr mehr über Billy, 
die Plejaren und die Schöpfungsenergielehre erfahren könnt: 

 
Deutsch: 

FIGU 
Michael von Hinterschmidrüti 
@michaelvoigtlaender9492 

https://www.youtube.com/channel/UCvrDwu4PdnaX328s7n0PWVg 
 

Englisch: 
FIGU 

Michael from Hinterschmidrueti 
@michaelvoigtlaender4347 

https://www.youtube.com/channel/UCVRSWBSZ7LszV1y7rlJ_dHA 
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Neutrale Informationen zur aktuellen Lage und zu anderen wichtigen Themen: 
 

FIGU 
Sonderausgabe Zeitzeichen: 

https://www.figu.org/ch/verein/periodika/zeitzeichen 
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